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CÂMARA DE ASSISTÊNCIA ESTUDANTIL 

MEMÓRIA DE REUNIÃO Nº 02/2023 

DATA: 08 de maio de 2023 -    10h 

LOCAL: Reunião web 

 

PAUTA 

1) Divisão Orçamentária PAE-IFSul 2023 

 

 

CAMPUS PRESENTES OBSERVAÇÕES 

Avançado Jaguarão  Daniel Evangelista Monteiro  

Avançado Novo Hamburgo Ana Claudia Rodrigues Ferreira  

Bagé Daniel Evangelista Monteiro ausente 

Camaquã Ana Nedel  

Centro de Referência Gisela Lange do Amaral  

Charqueadas Denise Ramos Cernicchiaro  

Gravataí Angela Beatris Araujo da Silva Pereira 

Ana Luiza Portela Bitencourt 

 

Lajeado Meirelis Corin de Oliveira  

Passo Fundo Paula Murus 

Letícia Cecconello 

 

Pelotas Marlene Katrein da Costa 

Daniela Abrahao Giusti 

Josiara Pereira Affonso 

Camila Rodrigues de La Rocha 

 

Pelotas-Visconde da Graça Marcos Gabriel Nunes Schmalfuss  

Reitoria Liliane da Costa Ores 

Ramão Correa 
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Roberta Gonçalves Crizel 

Daniel  Essinger 

Luciara Garcia Morales 

Santana do Livramento Graciele Melo Dorneles  

Sapucaia do Sul Henrykheta Maria Rodrigues Fernandes Porto  

Sapiranga Katiusse Içara Alves  

Venâncio Aires Fernanda Machado 

Luciane da Silva Conrad 

 

 

 

REUNIÃO DA CÂMARA DE ASSISTÊNCIA ESTUDANTIL  

ASSUNTO DESCRIÇÃO E ENCAMINHAMENTOS 

1 - Abertura e aprovação da 

Memória da 1ª Reunião da Câmara 

de AE de 2023 

A chefe do DEGAE, Liliane Ores, realizou a abertura da 2ª Reunião da Câmara de Assistência Estudantil de 2023 dando as boas 

vindas aos colegas e passou a leitura da Memória da 1° Reunião da Câmara de Assistência Estudantil, ocorrida em  02 de março 

de 2023. A memória da reunião foi aprovada por todos os presentes.   

 

2- Informes : Seminário 

Permanência e Êxito 

Roberta Crizel, coordenadora da CAE-Reitoria, informou que está sendo organizado o Seminário de Permanência e Êxito  do 

IFSul. O evento terá duração de dois dias dedicados a discutir maneiras de melhorar a permanência e o sucesso dos estudantes. 

O Seminário provavelmente ocorrerá nos dias 24 e 25 de maio de 2023. No primeiro dia, às 14 horas, haverá um espaço de fala 

para o  DEGAE e a Assistência Estudantil  debaterem sobre as questões de permanência e êxito. 

3 - Divisão orçamentária 

 

Liliane apresentou o Levantamento de Custos do Edital Confirmação/Migração e a sobra orçamentária com a proposta de 

metodologia de divisão de recursos, conforme planilha em anexo, a qual foi aprovada por unanimidade. Liliane afirmou que é 

possível que a sobra de recursos não seja suficiente para atender a todos os novos estudantes a serem selecionados no edital 

de identificação de demandas  mediante estudo socioeconômico. Para discutir o assunto, abriu espaço para que os membros da 

câmara pudessem se manifestar. Os representantes da Assistência Estudantil dos Câmpus  Camaquã, Charqueadas, Gravataí, 

Passo Fundo, Pelotas Visconde da Graça, Santana do Livramento, Sapiranga e Venâncio Aires, disseram que, com o orçamento 

destinado a eles, não será possível pagar todos os estudantes. Diante desse cenário, foi realizada uma votação para decidir como 

serão atendidos os estudantes selecionados no  edital de levantamento de demandas: 1) Priorizar o pagamento de todos os 
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estudantes G1 do IFSul, antes do pagamento dos G2 nos câmpus - 2) Cada câmpus executa o recurso dividido conforme a 

demanda de estudantes - 3) Abstenção. Os Câmpus Camaquã, Charqueadas, Gravataí, Lajeado, Passo Fundo, Pelotas, Pelotas 

Visconde da Graça, Santana do Livramento, Sapiranga, Sapucaia do Sul ,  Venâncio Aires e o  Centro de Referência  votaram 1.  
O representante  de Jaguarão e Bagé não estava presente. Desta forma, ficou definido que serão pagos primeiramente os G1 de 
todos os câmpus e caso algum câmpus não consiga atender seus G1 e tenha sobra orçamentária em outro câmpus, após este  
pagar seus G1, o  recurso será realocado para que todos os câmpus atendam os G1. Mediante essa votação, ficou estabelecido 
que os câmpus poderão pagar os estudantes selecionados no edital de identificação de demandas a partir da data de publicação 
do edital que, conforme decisão da câmara anterior, não poderá ser antes do dia 12 de maio de 2023. Liliane informou que a 
migração foi concluída, com exceção de Passo Fundo e Pelotas-Visconde da Graça. A partir de junho, os auxílios prioritários 
poderão ser pagos, e o AET será finalizado. Foi acordado que não haverá pagamento retroativo aos estudantes migrados devido 

à falta de recursos disponíveis. Denise Ramos Cernicchiaro relatou que o valor do auxílio transporte está muito abaixo do 

necessário, sendo insuficiente para pagar o transporte de algumas localidades para o câmpus. Liliane relatou que o reitor já tinha 

conversado sobre a possibilidade de aumentar o valor dos auxílios, mas que, diante da sobra orçamentária, não parece viável 

neste momento. Ainda, falou que o departamento, via processo eletrônico a ser encaminhado à PROEN, está solicitando para 

que a DTI e os Registros Acadêmicos tornem obrigatório o preenchimento da caracterização socioeconômica no SUAP, para que 

possamos saber, por exemplo, quantos estudantes G3 estamos deixando de pagar e , assim, sabermos o real déficit orçamentário 

da Assistência Estudantil. Katiusse Alves falou que seria incoerente pagar os novos estudantes antes dos migrados. Liliane  

respondeu que foi tema de discussão no departamento, mas que se considerou que os estudantes migrados estão recebendo 

AET até maio e seriam e os novos não receberam nenhum recurso. Mas podemos fazer essa votação na câmara, porém  ninguém 

mais se manifestou sobre o assunto e  Katiusse disse que poderia manter assim como já estava determinado. 

 

5 - Encerramento 

Nada mais havendo a tratar no momento, foi encerrada a reunião. Eu, Roberta Crizel, lavro a presente memória que, após 

aprovada, será assinada por mim e pelos presentes. 

 

 

Anexar planilha Levantamento de custo Levantamento de Custos Edital Confirmação_Migração.xlsx 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1nIDrvi2gx1m938l3o4Xug8nRQnSc0d91/edit#gid=718043060
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